
視点 思い込みから脱け出す

「ひとつの見方だけでなく、違う見方をすることにより

見えてくるもの 考えることがあります」

今回の地区大会一日目に開催しました、指導者

育成セミナーで、三木明RI理事エレクトより「これから

のロータリーを考える－規定審議会より見えてくるも

の」をテーマにお話が50分ありました。

クラブの自主性が、大幅に認められた内容となっ

ていますとの事。答えはありません。

クラブが主役であり、どんなクラブを創るかは、クラ

ブの会員一人ひとりの熱い想いの中に、会員一人ひ

とりの手の中にあります。

大和中ロータリークラブに対しての“会員一人ひと

り”の見方、考え方、想い などそれぞれ違います。

大事なことは、仲間を思いやり、尊敬し合える関

係作りであり、共に奉仕事業や、親睦を深め長いお

付き合いが出来る事が大事だとおもいます。

新そばを 手繰りて己が 秋を知り

月曜日 地区大会の登録

前に 金時さんと達チャンと３

人で大野の蕎麦屋で ざる

そばを戴きました。 良くない

事ですが、私より若い お二

方の食べ方を観察しました

ら 素早く食べながら、なんと 刻みのり一つ残さず 綺

麗に召し上がっておりました。

私も早く綺麗に食べようと 必死になって 蕎麦を

手繰りましたが、上手くいかなくて 彼らの２倍以上の

時間が掛かってしまいました。ヤッパリ 年なのかなぁ

と思った途端に 私の心の中に冷たい風が吹いたよ

うな気がしてしまいました。あげくに昨日は病院に行

きましたら来月入院しましょうねと云われまして ガッ

カリです。これじぁイケナイと思い 最近の良い事に
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【 本日のプログラム 】 9月28日 卓話 「アロマフレグランスについて」 井崎真奈美 様
【 次回予告 】 10月5日 卓話 「イルカの調教について」 大下 勲 様

【 第1871例会 】 平成29年9月21日（木） 【 司会SAA 】 藤田 方己 君
【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 富澤 克司 君

【ビジター】 磯部 芳彦 様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

41名 30名 83.33% 80.56% 11名 橋本（吉）、引田、入江、石田、板垣、苗加

会長の時間 小栁 智裕 会長

1877号

一言情報 藤田 方己



思いをめぐらせましたら ありましたね。

それは つい最近の事 慶州の皆さんと ゴルフを回っ

たあの日でした。運の良い事に 私より若い通訳のキ

ムさんと二人っきりのカートでラウンドが出来たあの

日でした。キュロット姿のキムさんが放つドライバーは

それは見事なものでした。途中 半分にしたサンドを

藤田さん食べない？などと云われてしまい、とうとう

私は 彼女に好意を持ってしまい 気持ちが 健康になっ

たような気分になってしまいました。

あの時は 私がこれから 健康になる為にはこれだ

なぁと思いました。

これから私は 自分と 女房の為に 勇気はないので
すが 不倫は文化だ などと うそぶきながら 女性への
憧れを 失くす事の無い 元気な年寄で居ようと 覚悟
を決めてしまいました。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 富澤 克司 委員

会員誕生日 小倉 一道 君 9月23日

配偶者誕生日 郡司 禎子 夫人 9月26日

創業記念日 辻 彰彦 君 9月24日

「地区大会を終えて」
小栁 智裕 会長、北砂 明彦 幹事

詳細は下記よりダウンロード下さい

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasgTVbJT8
44zCZXpz7
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磯部 芳彦 様（座間RC）
度々お邪魔致します。本日もよろしくお願いしま

す。
小栁 智裕 会長、北砂 明彦 幹事、
髙橋 政勝 副会長
本日は座間RC磯部さん、ようこそお出で下さいま

した。先日の地区大会、休日の中多くの会員にご出
席いただきました。ありがとうございます。また、懇親
会までお付き合いいただきました会員の皆様ありが
とうございました。本日は今年度第3回目のクラブ協
議会となっております。少し延長となりますが、よろ
しくお願いいたします。
川名 惠美子 君
①先日の地区大会において長男貴之にやさしくご

指導頂きまして、ありがとうございました。
②玉川雄様、辻彰彦様、小倉一道様、お誕生日お
めでとうございます。

新村 千成 君
久しぶりに参加させて頂きました。皆さんにお会い

できて大変嬉しく思います。本日もよろしくお願いし
ます。
辻 彰彦 君
創業記念のお祝いありがとうございました。創業2

8年になりますが、髪の毛は伸びるが業績伸びず…
が続いてます。
小倉 一道 君
誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。
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